

「やってよかった」 教室・講座の新入生

こすど
地区公民館報

発行 小須戸地区公民館
〒956-0101
新潟県新潟市小須戸117番地
TEL (0250) 38-2234
FAX (0250) 38-5210
編集 公民館報編集委員会

新年、明けましておめでとうございます。今日は公民館の開催する教室・講座に今年度初めて参加された方々から素朴な感想等を投稿して頂きました。日頃、何かやってみたいと思われている読者の皆さん。ぜひ、公民館へ気軽にお問い合わせ下さい。お待ちしております。

① 五年の方に次のことを伺いました。
① 活動を振り返っての感想 ② 今後、期待すること

祖父母と孫の 学級に参加して



保科伴子さん
(舟戸)

① 「おばあちゃん、一緒に行ってくれる?」と二年生の孫の一言で五才の妹も仲間に加入了。それでもうつて今年はじめて参加させてもらいました。

第一回は「自己紹介・似顔絵描き」からはじまり「ミニ運動会」「七夕」「料理作り」「本の読み聞かせ・昔話」「ぶどう狩り」等楽しいことが沢山ありました。

孫も大変喜んでまた、来年も参加するとはりきっています。

ひよこ学級に 参加して



高橋祐佳子さん
(小須戸)

② 今年も楽しかったのですが天気の良い日は屋外で活動をしてみたいです。ぶどう狩りも今回雨がふつたりして現場には行きましたが、ぶどうを取ることが出来なかつたので車で少し遠くのぶどう園に行き、孫に一人でぶどうを取らせてやりたいです。

又、もっと大勢のお孫さん、おばあちゃんが参加して下さるといいと思います。

県立新津南高等学校「学校開放講座」に参加して



川瀬千恵さん
(新保)

① この度、「ひよこ学級」に参加して、こんなに楽しく過ごせるとは思いませんでした。

子供の遊び場だけではなく、親同志の情報交換の場として、地元の仲間も出来てとても良い経験となりました。

家の中で過ごすよりも「ひよこ学級」という場を利用し、親子共々楽しい時間を過ごせたと思います。

今後期待する事としては、

② 何年もこの講座に参加されてる方が多い中で私ごとき一年生が言うことでもないのですが、希望としては美術館の見学を1・2回程度して頂けたらと思っています。

また、時間の制約もありますが、友達づくりもかねて参加しましたので、参加者同志の話し合いの場があったらいいと思いました。

親子チャレンジ 教室に参加して



大野恵さん
(小須戸)

ちょこっと一言 (214)

思うこと

北海道に十五才まで育つた私は、冬の吹雪が大好きです。今でも横なぐりの風と雪が吹き荒れて、目も口も開けていたられないなんていうと、体中から力がわきあがる気がします。

そんな厳しい日もあります。ましたが、ほとんど眩しきくらいに青空でした。地平線まで見わたせる景

小須戸

青木淳子さん



色はちょうど蒲原平野とそっくりです。空が広く田畑がどこまでも広がる開放感あふれる景色を見られる事が、この小須戸に住んで何より幸福なことです。

故郷の美しい景色は、今では開発が進んでまるで変わっています。またそうですから…。

この小須戸の、自然がいっぱいの美しい風景をズーッと変わらずに、子供や孫達に残して行く事ができたら、どんなに幸福感ができます。

いまだに、子供たちが、この風景を楽しむことができます。

ここがでしよう。

初心者ハーブ 教室に参加して



風間幸子さん
(小須戸)

① 数年前、喫茶店での一杯のハーブティが忘れられずにいた。

昨年思いがけず「ハーブ教室」を開催に友人を誘つて参加し、その奥深さに感心した。

その後、文化祭で「ハーブ喫茶」を開くお手伝いをさせて頂いた。意欲的で素晴らしい先生と友人達。それぞれの持ち味で知恵を出し合い初体験の開店となつた。成功?

人との出会いの楽しさに感動し、感謝した日々であった。

② 「初心者ハーブ教室」では、その種類や育て方、使い方等を楽しみながら沢山学んだ。

「ハーブ喫茶」の準備の時、クッキー作りや料理の楽しさを先生に教えて頂きながら、ハーブが特別のものではなく、普普通の暮らしの中に生かされたら素晴らしいと思った。

今は実際にハーブを使っての実習編「暮らしに生かすハーブ教室」を期待している。

これまでの開催で、多くの方に喜んで頂いています。

これからも楽しい時間を過ごせる事を期待したいと思います。

① 今年度から「親子チャレンジ教室」に参加させて頂きました。毎回楽しい活動に親子共々ワクワクしながら参加しました。どれも初めての体験で、子供は目を輝かせて熱中していました。そんな様子を見るのが嬉しかったです。

特に「流しそうめん」の時は、大きな竹を割つて組み立てたり、お椀や箸を作つてみんなで食べた事が心に残つています。

また来年度も参加したいと

思います。

② 多方面に渡つて多才な先生方から御指導頂いた活動は、どれも楽しかつたです。

ただ残念だったのは、楽し

みにしていた地引き網が高波

の為中止となり、そのまま解散になつた事です。この様に

天候に左右されるものは、室内活動と抱き合わせて計画で

きないでしょうか。

準備や手間がかかり大変だと思います。

が検討お願ひします。

小須戸地区公民館 地区公民館運営審議会 館報編集委員会 図書委員会 地区公民館4分館



ジュニア展 入選おめでとう



[審査員の選評]
普段、自転車の部分を凝視することは先生いません。あつたにせよこの映像の魅力は信し思惑を乗り越え広がり出たものと確視眼の初々しさと重なります。

十二月九日に公民館で大倉宏さん(美術評論家)の講演会があり、砂井画伯と同時代の美術史を、岸田劉生を中心に八十枚のスライドを観賞させて頂きました。当時東京より遠く離れた地にありながら、直接岸田劉生に弟子入りを志願した話など、一途さを感じました。また越佐の埋み火の

**特賞
中学校三年の部**



高橋成美さん
(小須戸)

「車 輪」

第三十六回県ジュニア美術展覧会の中学校三年の部で、高橋成美(上記写真参照)さんが、見事 最高位である特賞を受賞されました。

また、わが小須戸地区から次の方々が入選されました。

またやまりお(小須戸幼稚園)が、見事 最高位である特賞を受賞されました。

今林千尋(小須戸小学校)が、見事 最高位である特賞を受賞されました。

太田栄優(小須戸小学校)が、見事 最高位である特賞を受賞されました。

板井雅憲(小須戸小学校)が、見事 最高位である特賞を受賞されました。

同展覧会は、一月六日(土)八日に長岡の県立近代美術館で開催されます。(入場無料)

やった~! チビッコ門松づくり

なるほど! ソバの切り方

大学生のお姉さんと遊ぼ

ふうっと
カメラ散歩
師走にあった
公民館活動

公民館報「二月号」の予告

次号の館報では、最近胡弓の演奏で、大活躍されている

坂井隆思さん(新保)

柳わわ

渡邊正一郎さん(新保)

柳わわ

坂井春江

吉澤文子

藤井ハルエ

馬場綾子

高橋ただし

藤井春江

吉澤文子

藤井春江

吉澤文子

吉澤文子

にいかた市民文学 入選作品の紹介

〔短歌部門〕

入選

</